Alliance plaide pour la construction d'un nouveau commissariat commun

Trop vétustes, voire insalubres, les locaux des commissariats des 7e et 8e arrondissements ne seraient plus adaptés, selon les représentants syndicaux.

Vu 15 fois | Le 16/12/2015 à 05:00 | ■ Réagir



Laurent Nouvel et Erdine Altinkaynak devant l'issue de secours condamnée d'une salle de repos en sous-sol.
Photo Christine MORANDI

De passage à Lyon le 29 août 2014, le secrétaire général du syndicat de police Alliance, Jean-Claude Delage, avait dénoncé l'état d'insalubrité du commissariat du 8^e arrondissement propriété de la mairie, situé en Zone de sécurité prioritaire (ZSP). Il avait invité les « autorités ministérielles » à venir visiter des locaux qu'il comparait ironiquement à une « zone d'insalubrité prioritaire ».

« Depuis, il y a bien eu quelques travaux. Mais l'installation électrique n'est toujours pas aux normes, le vitrage anti-effraction n'a pas été remplacé et il n'y a pas de sas de sécurité », déplore Laurent Nouvel, secrétaire départemental.

Alors qu'une réunion du comité d'hygiène, de sécurité et des conditions de travail, la dernière de l'année, doit se tenir le 17 décembre, avec Erdinc Altinkaynak, secrétaire zonal d'Alliance Snapatsi (administratifs, techniques, scientifiques et infirmiers) ils passent à la vitesse supérieure et réclament la construction de locaux qui, pour correspondre à une logique administrative, abriteraient sous le même toit le commissariat du 8^e et celui du 7^e, guère mieux loti, selon eux : « La sécurité des policiers n'est pas assurée quand, avec des gardés à vue, ils vont du poste de police au commissariat. » L'un et l'autre sont distants de quelques mètres, rue Servant juste derrière la mairie d'arrondissement, mais le transit se fait par la rue.

Électricité pas aux normes, issues de secours de la salle de repos (en sous-sol) condamnées par des grilles (voir photo), revêtement de sol défectueux. Tout, selon les deux syndicalistes, plaide en faveur d'un déménagement vers des locaux neufs. Aussi, sont-ils partis faire des repérages et ont déniché un terrain, « bien situé », boulevard de l'Artillerie à Lyon 7^e. Seul hic, il appartient au ministère de la Défense, ce qui, pour les deux hommes, ne constitue pas un obstacle. Conscients que les choses ne se font pas d'un claquement de doigts, et qu'il faut le budget, ils n'en restent pas moins optimistes et patients : « Cela peut prendre du temps. On le sait. Mais regardez Meyzieu, Bron, le 3/6, finalement, on y arrive. » La question devrait être abordée ce jeudi en CHSCT, présidé par le délégué à la Défense et à la Sécurité, Gérard Gavory.

CH.M.

Le bureau zonal Rhône-Alpes-Auvergne.

256, RUE FRANCIS DE PRESSENSE 69100 VILLEURBANNE

TEL: 07/77/60/80/19

Courriel: zone.sudest@snapatsi.fr